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Natürlich haben die Auswirkungen auf deinen Hackintosh. Genau die gleiche Auswirkungen wie
auf einen Rechner von Apple. Apple möchte Fremdsoftware soweit wie möglich verbitten und
nur ihre eigenen Produkte verkaufen.

Jedoch hat das nichts damit zu tun ob der Hackintosh zukunftssicher ist oder nicht. Mojave ist
inzwischen Hackintosh mässig durch und auch Catalina macht da bisher keine Probleme.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513090#post513090
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